

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Analisis Pengendalian Persediaan Produk Dengan Menggunakan Algoritma *Wagner-Within* Untuk Meminimumkan Biaya Persediaan Di PT. Putra Arezda Purnama”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains di Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, sampai kepada penyusunan skripsi antara lain kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Drs. Syafari, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika, Ibu Dra. Hamidah Nasution, M.Si., selaku Pembimbing Skripsi yang telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, Ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si., selaku pembimbing akedemik, Bapak Dr. Edi Syahputra, M.Pd., Dr.Edy Surya, M.Si., Yulita Moliq Rangkuti, S.Si, M.Sc, Ph.D., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dalam penyusunan skripsi ini, Bapak Topan Nababan, selaku pimpinan PT. Putra Arezda Purnama, serta staf-staf pegawai PT. Putra Arezda Purnama Medan, yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian, seluruh staf pengajar Jurusan Matematika FMIPA yang telah memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan, terkhusus dan teristimewa, penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada Ayahanda terkasih M.Situmorang dan Ibunda tercinta B.Marpaung untuk semua kasih sayang, doa, motivasi, dan jerih payah, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Serta saudara-saudara ku tersayang, Roy Situmorang, Patar

Situmorang, S.E., Eben Situmorang, S.Si., Lintong Situmorang, Mey Situmorang, dan Niko Situmorang, yang memberikan dukungan doa dan motivasi kepada penulis, kepada teman-teman terkasih Ezra, Handa, Rani, Rini, Astriyani, Lilis yang selalu memberi motivasi kepada penulis juga, terkhusus sejuta terima kasih penulis sampaikan kepada teman seperjuangan Aam, Anggi, Friska, Marcel, Marikson, Nancy, Royman, Venny, Marihot, John, Johan, Juneidy, Erisfan dan kepada teman KTB ku Aam jon Tarigan dan abg pkk kami Dedy Hutajulu, S.Pd., dan anggota IKBKM, anggota UKMKP UP-FMIPA, dan anggota IMDA yang tidak bosan-bosannya menasehati, mendukung dan memberikan motivasi, serta selalu membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Thank You Very Very Much, teman-temanku seperjuangan Non-Dik'10 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang selama ini selalu memberikan dukungan, semangat, dan doa, terimakasih banyak buat alumni selaku senior saya Franz Simanjuntak, S.Si, Daniel Sihombing, S.Si, Ketty, S.Si, Rumondang, S.Si, Regina Tarigan, S.Si, Hedro Hutabarat, S.Si, dan Marshinta, S.Si, terimakasih juga kepada teman dan adik-adik serumah saya Sri Rezeki, Putri, Melisa, Romiana, Julianti, Friska, Wulan, dan Marina yang selalu memberikan dukungan, semangat, dan doa pada pengerjaan skripsi ini, begitu juga kepada junior saya Berkat, Fitri, Joni, Jumedi, Orlando, Simson,Valdo, Yuri, Taufan, Eva, Moses yang selalu memberikan dukungan serta semua pihak yang turut membantu penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga skripsi ini bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Juni 2014

Penulis

Maria I F Situmorang
NIM. 4103230022